



ホームページ



X(旧Twitter)

令和6年5月1日
社会福祉法人えどがわ
宇喜田おひさま保育園

宇喜田おひさま保育園の保育目標

- *ありがとうございます* 挨拶・感謝・素直な気持ちを大切にします。
- *感じるころ* 五感の育ちと豊かな感性を育てます。
- *やってみようのころ* 好奇心と探求心の芽生えを大切にします。



<5月の行事予定>

1	水	子どもの日お祝い会
2	木	
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	子どもの日
6	月	振替休日
7	火	
8	水	おひさま子育てひろば
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	きりん組保育参観(5月29日まで)
14	火	あひる組保護者会
15	水	法人伝言ダイヤル訓練 (10時~19時)
16	木	おひさま交流運動会地域交流 (らいおん組)
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	英語あそび 春の健康診断(13時~)
21	火	出張☆おひさま子育てひろば
22	水	体操あそび(4・5歳児) うさぎ組保育参観(6月3日まで)
23	木	おひさま交流運動会(らいおん組)
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	避難訓練
29	水	
30	木	
31	金	

風薫る5月。新緑の美しい季節となりました。園庭の藤の花も薄紫色の可愛らしい花を咲かせ、子ども達の目を楽しませてくれたり、落ちてくる花びらを砂場に集めて見立て遊びを楽しんでいます。

さて、子ども達は入園・進級してから1ヶ月が経ちます。少しずつ新しい環境に慣れ、1歳児クラスひよこ組が涙する時間も減り、園庭での探索も活発になっています。その姿を見て大きいクラスの、お兄さんお姉さんも積極的に声を掛けたりと優しいきもちが育っていて嬉しく思います。

ゴールデンウィークに入ります。子どもも大人もこの期間に少し深呼吸をして、心も身体もゆっくり休めて、エネルギーチャージ出来たらいいですね。

今年は初夏の訪れも早く、一段と暑さを感じるようです。環境省より、熱中症特別警戒アラートの運用がスタートしています。保育園でも今から暑さ対策をしっかりと行い、小まめに水分補給をしながら、真夏の暑さに備えて身体を慣らしていきたいと思えます。

《お願い》

- ・5月よりお昼寝時の掛布団とバスタオルを気温にに応じて使用していきたいと思えます。
お昼寝用のシーツと一緒にバスタオル2枚をシーツ袋の中に入れて、準備ができ次第5月7日(火)までにお持ちください。
ご協力よろしくお願ひします。
- ・5月20日(月)春の健康診断があります。
万が一当日お休みの場合は、各ご家庭にて直接園医さんに受診して頂きますのでその際にご協力をお願い致します。

